
 

M:\ECHANGES_ADMIN\CE\2018-2019\PV\7. PV 15 mai 2019_.docx  

1 

PROCÈS-VERBAL D’UNE ASSEMBLÉE DES MEMBRES 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE 

LES JEUNES DÉCOUVREURS, TENUE À BOUCHERVILLE, 

LE MERCREDI 15 MAI  2019 À 18H30 

   

 _____________________________________________________________________ 

 

 

Présences 

 

Nancy Mc Duff 

Diane Robichaud 

Marianne Dion-Labrie  

Carole Leroux 

Nicole Martel 

Cindy Leclerc 

Sandra Thibeault 

Magalie Dumas 

Louise Gagné 

Sylvain Daigle  

Geneviève Richard 

Sandra Gabriel 

Alexandra Goyer 

Danielle Bilodeau, directrice  

 

Absence 

 

Bruno Vachon 

 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum (constat 1) 

 

Le quorum étant constaté, la séance est ouverte à 18h36. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption, 5) 

 

CÉ-18-19-71                         SUR PROPOSITION dûment faite par Nancy Mc Duff, appuyée 

par Sandra Thibeault, 

                                           

 

 IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, l’ordre du jour de la 

séance du 15 mai 2019 tel que déposé.  

 

 

3. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 16 avril 

2019 (adoption, 20) 

 

 

CÉ-18-19-72             SUR PROPOSITION dûment faite par Louise Gagné, appuyée par, 

Carole Leroux, 

 

                                               IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, le procès-verbal de la 

séance du CÉ du 16 avril 2019 tel que rédigé et présenté, avec 

la correction suivante :  

 

 On lisait au point 7 : SUR PROPOSITION dûment faite par 

Geneviève Richard, appuyée par Geneviève Richard, 

 

 On aurait dû lire : SUR PROPOSITION dûment faite par Geneviève 

Richard, appuyée par Carole Leroux, 
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 Suivis :  

 

3.1 Sécurité aux abords de l’école – suivi du comité de la 

circulation de la Ville de Boucherville 

 

Toujours pas de nouvelles. Marianne Dion-Labrie, présidente, 

relancera les travaux publics de la Ville de Boucherville.  

 

3.2 Organisation scolaire 2019-2020 

 

En plus de conserver nos 2 classes TSA, ce qui avait été confirmé 

lors de la rencontre du 16 avril dernier, notre école accueillera 

pour l’année scolaire 2019-2020 une quatrième classe de 

préscolaire 5 ans. À cette fin, une des classes du rez-de-chaussée 

sera divisée en 2. Aussi, des avis de relocalisation volontaire ont 

été envoyés aux parents des élèves du secteur qui sont inscrits 

pour la 1re, 3e et 5e année puisque les nombres d’enfants inscrits 

pour ces rangs sont en dépassement par rapport aux capacités.  

 

3.3 Nager pour survivre 

 

Danielle Bilodeau, directrice, ainsi que Julie Veronneau directrice 

adjointe, font actuellement des pieds et des mains pour mettre 

en application la décision du conseil d’établissement prise le 16 

avril dernier à savoir que tous les élèves de 3e et 4e année 

reçoivent, avant la fin des classes, le programme « Nager pour 

survivre ». Plusieurs nœuds à régler et concilier : le coût en 

ressources humaines à l’installation aquatique, le coût et la 

disponibilité des services de transport, les examens du ministère 

pour les élèves de 4e… tout en respectant le budget de la 

subvention. Tout n’est pas perdu, mais les chances s’amenuisent 

au rythme des jours d’école restants. Danielle Bilodeau tiendra 

les membres du conseil d’établissement au courant de tout 

développement.  

 

 

 

4. Parole au public (information,15) 

 

Pas de public présent.  

 

 

 

5. OPP (approbation, 10)  

                                                  Campagne de financement en 19-20   

 

Suite aux décisions prises le 16 avril quant aux activités de 

financement à déployer lors de l’année scolaire 2019-2020, 

Danielle Bilodeau fait un suivi pour la campagne Perfection. 

Après discussion avec la compagnie, elle en déduit qu’il y a 

beaucoup de risque à la vente de mallettes exclusivement.  

 

Le représentant de la compagnie a plutôt proposé une solution 

mitoyenne entre les grands catalogues qui n’en finissent plus et 

la vente des mallettes de chocolat qui  implique de la 

manipulation d’argent comptant: moins d’items à vendre 

(seulement pains/chocolats/confiseries) par commandes en 

ligne exclusivement. Le CÉ est d’accord avec cette proposition. 

 

CÉ-18-19-73                             SUR PROPOSITION dûment faite par Sandra Thibeault, appuyée 

par, Geneviève Richard,  

 

                                              IL EST RÉSOLU d’adopter, à l’unanimité, la proposition de 

campagne Perfection pour l’année scolaire 2019-2020.  
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6. Ergothérapie 2019-2020 (approbation, 5) 

 

Avec l’ajout d’une classe de préscolaire pour l’année 2019-2020, 

l’offre de service de l’ergothérapeute Catherine Bureau adoptée 

par le CÉ le 16 avril dernier (Rés.CÉ-18-19-66), n’est plus 

d’actualité. Toutefois, le budget disponible pour ce poste de 

dépense n’a pour sa part guère augmenté.  

 

Offre adoptée du 16 avril : 6 870$ réparti comme suit : 2 520$ pour 

les services offerts aux élèves de première année et 4 350$ pour 

les services offerts aux élèves du préscolaire. 

 

En maintenant cette offre de service pour une 4e classe de 

maternelle, il faudrait prévoir une hausse de 895$ par rapport au 

budget adopté (6 870$ à 7 765$), une somme qui ne sera pas 

disponible via le fonds à destinations spéciales.  

 

Pour réussir à maintenir une offre d’ergothérapie pour les élèves 

du préscolaire et de la 1re année en 2019-2020, une révision du 

nombre de séances par rang a été effectuée. Les séances pour 

les élèves de maternelle passeront de 14 à 10 et pour les élèves 

de la première année de 6 à 4. Cette révision de l’offre de service 

permettra à tous nos petits élèves de recevoir les précieux 

enseignements de l’ergothérapeute durant la prochaine année.  

 

CÉ-18-19-74                             SUR PROPOSITION dûment faite par Marianne Dion-Labrie, 

appuyée par Nancy McDuff,   

 

 IL EST RÉSOLU d’approuver, à l’unanimité, la nouvelle offre de 

service de l’ergothérapeute Catherine Bureau pour l’année 

scolaire 2019-2020 pour un montant de 4 930$ réparti comme suit 

: 1 080$ pour les services offerts aux élèves de 1re année et 3 850$ 

pour les services offerts aux élèves du préscolaire. 

 

 

7. Caisse scolaire 2019-2020 (approbation, 5)  

                                               

CÉ-18-19-75                          SUR PROPOSITION dûment faite par Sylvain Daigle, appuyée par 

Carole Leroux,  

                                

IL EST RÉSOLU d’approuver, à l’unanimité, la reconduction du 

programme de la Caisse scolaire pour l’année 2019-2020. 

 

 

8. Projet éducatif (suivi ,5) 

 

Le projet éducatif adopté à la rencontre du CÉ du 16 avril dernier 

a été déposé, comme convenu, à la CSP. Depuis, toutefois, il a 

subi une très légère modification : à des fins de clarté et de suivi, 

l’objectif convenu de la compétence résoudre a été scindé afin 

de créer deux objectifs distincts.  

 

Une autre activité d’appropriation est prévue avec le personnel 

enseignant et l’équipe école le 21 mai prochain. Elles et ils 

s’attaqueront aux moyens à mettre en œuvre pour rencontrer les 

objectifs visés par le projet éducatif.  

 

 

9.   Comité cour d’école (suivi,5) 

 

La compagnie retenue pour les plans d’aménagement, Hybride, 

est venue faire l’arpentage du terrain dans les derniers jours et 

sera bientôt en mesure de proposer des idées de plan 

d’aménagement.  
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En ce qui concerne le financement du projet d’aménagement, 

Magalie Dumas, membre du CÉ, se propose à préparer un 

premier remue-méninge d’idées pour cette campagne de 

financement majeur à mettre en œuvre. Le tout ne sera pas prêt 

pour le dernier CÉ de l’année en juin, mais pourrait être déposé 

dès le premier CÉ de la prochaine année scolaire. 

 

10. Communication de l’Alizé (information,5) 

Pour juin : Soirée cinéma extérieur? (à valider auprès des 

membres de l’OPP) 

Nouvelles du projet de réaménagement de la cour d’école : 

étapes franchies et les prochaines à venir. Ce sont les élèves de 

la classe de 5e année de Carole Leroux qui en feront la rédaction.  

 

11. Service de garde (information, 10 ) 

Les inscriptions pour les journées pédagogiques 2019-2020 se font 

dès maintenant. Compte tenu qu’il y aura beaucoup d’élèves 

l’année prochaine, Louise Gagné et son équipe ont fait le choix 

de prendre un peu d’avance pour arriver à point.  

  

Autre sujet d’intérêt : le sondage pour les dineurs a été envoyé 

aux parents afin de sonder leur préférence de service ainsi que 

les coûts qui y sont associés. L’option A est toujours celle 

privilégiée par le CÉ. 

 

12. Vie à l’école (information,10) 

 

Préscolaire :  jour des 100 et activités connexes//centre 

équestre//activités de robotique à 

venir//Course des petits pieds//examens 

d’optométrie 

 

1er cycle :              activité Zippy à confirmer//projet de contes 

 

2e cycle :  fin de la robotique//début d’un projet sur les 

détectives// examens du ministère pour les 4e    

 

3e cycle :  Sortie à Québec réalisée… beaucoup de pluie 

et de la neige au sol, mais belle journée quand 

même// examens du ministère, album et bal 

pour les 6e// bénévolat pour la clinique 

d’Héma-Québec (165 personnes) 

 

 

13. Comité de parents de la CSP (information, 5) 

 

Sandra Thibeault, notre représentante, nous mentionne que la 

dernière rencontre fut particulièrement intéressante. Voici 

quelques-uns des thèmes abordés :  

 

 Présentation du portail Mosaik et des nouvelles 

fonctionnalités à venir ; 

 Présentation sur le fonctionnement des classes cycle à 2 

niveaux ;  

 Présentation de la nouvelle réglementation relativement 

aux voyages scolaires de plus d’un jour ; 

 Information sur la situation vécue aux Jeunes Découvreurs 

concernant les classes TSA.  
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14. Correspondance (information, 5) 

 

Pas de correspondance.  

 

 

15. Dernière rencontre du 11 juin (information, 5) 

 

À l’instar des dernières années, avant la dernière rencontre du 

CÉ, un vin d’amitié dans une formule 4 à 6 sera tenu afin de 

souligner l’implication bénévole des personnes qui ont offert de 

leur temps au courant de la dernière année. Pour celles et ceux 

qui ne seront pas là : chapeau et grand merci !  

 

 

16.  Levée de l’assemblée (approbation, 2) 

 

CÉ -18-19-76 SUR PROPOSITION dûment faite par Marianne Dion-Labrie, 

appuyée par  Magalie Dumas,  

 

 IL EST RÉSOLU de clore, à l’unanimité, la séance du CÉ du 15 mai 

2019 à 20h12, l’ordre du jour ayant été épuisé. 

 

 

 

____________________   ____________________ 

 Marianne Dion-Labrie             Danielle Bilodeau 

Présidente du     Directrice 

Conseil d’établissement  


